

進修館だより交流マップ

進修館だよりを通じて交流させていただいている皆様を
マップに掲載していく形でご紹介します！



■ 総合運動公園（ぐるる宮代）

昭和63年～平成元年に屋外施設が、平成6年～7年に体育館や室内プールがオープンした「ぐるる」。この愛称は、施設の使い方をイメージする「泳ぐ・投げる・走る」から1文字ずつとって名付けられました。



■ 町外の皆様

- ・(株)彩和とらすとサービス(白岡市小久喜)
 - ・日の出(幸手市中)
 - ・象設計集団 東京事務所(東京都狛江市)
 - ・入間市文化創造アトリエAMIGO!(入間市仏子)
 - ・(株)あおば保険事務所(春日部市中央)
 - ・CAFÈ パロキア(久喜市菖蒲町)
- ## ■ 配布などでご協力頂いている方々
- ・ふれあいクラブ(宮代町宮代台)

■ 進修館だよりで交流させていただいている自治会をご紹介します！(50音順)

- | | | | | |
|----------|---------|-------------|------------|----------|
| ・内野 | ・新中町会 | ・中央第2町会 | ・宮代1丁目第2町会 | ・和戸2丁目2区 |
| ・笠原2丁目町会 | ・新道三区町会 | ・道佛1区 | ・宮代学園台自治会 | ・和戸3丁目 |
| ・川端一区自治会 | ・新道第一町会 | ・東条原自治会第1地区 | ・宮代台自治会 | ・和戸4丁目1区 |
| ・川端二区自治会 | ・新道第2町会 | ・東条原自治会第2地区 | ・柚の木二区自治会 | ・和戸4丁目2区 |
| ・川端三区自治会 | ・辰新田町内会 | ・姫川二区自治会 | ・和戸1丁目町内会 | ・和戸5丁目地区 |
| ・逆井地区 | ・中央第1町会 | ・宮代1丁目1町会 | ・和戸2丁目1 | |



Community Center Shinsyukan

進修館だより

2022

5
月号

ZOOM利用

オンライン配信サポートサービスのお知らせ

■ 進修館施設長 根岸より

進修館でのWi-Fi利用が増え、それに伴い利用者がオンライン配信を実施してみたいとの要望が増えてまいりました。そこで、進修館の利用者に向けてZOOMによるオンラインライブ配信・オンライン会議等のサポートを行う事になりました。本格的なハイブリット会議、講習会・勉強会の配信、サークル活動での利用など色々なケースで利用可能です。

利用料は、設備使用料込・初期設定費2000円、サポート費2000円／時間です。

条件：進修館施設利用者がご利用になれます。ご相談をお待ちしています。

また、サービス開始を前に、オンラインサポートサービスの具体的な内容についての説明会を実施いたします。オンライン配信にご興味ある方は是非ご参加下さい。

ZOOM利用 オンライン配信サポートサービス説明会

内容：1. オンライン配信サービスの内容

2. オンライン配信のデモンストレーション

メールアドレスを教えていただければ、どなたでも参加できます。
スマートフォンをお持ち下さい。

3. 質疑応答



日時：2022/05/22 (日) 14:00 ~ 16:00

場所：コミュニティセンター進修館 2Fロビー

受付：1F受付(ボランティア室)にて申し込み。参加費無料。

定員 30名 / 締切 05/21 (土) 定員になり次第締め切り。

問合：Tel: 0480-33-3846 / E-Mail: info@shinsyukan.or.jp

*定員がありますので、事前にお問い合わせ・ご予約をお願いします。

進修館だより 2022年5月号(第14号) 第2版：2022/05/10 発行

発行元：宮代町立 コミュニティセンター進修館

(指定管理者：特定非営利活動法人 MCAサポートセンター)

住所：〒345-0822 埼玉県南埼玉郡宮代町笠原1-1-1 TEL: 0480-33-3846 FAX: 0480-47-0426

URL: <https://www.shinsyukan.or.jp> E-mail: info@shinsyukan.or.jp

みんなの広場から

2階ロビー棟敷側に開放されている「みんなの広場」の担当者が様々な情報を届けします！

こんにちは。みんなの広場です。

3月26日（土）進修館2階ロビー「みんなの広場」11:00～12:00にて、第1回進修館利用者懇談会が開かれました。はじめに担当スタッフの石塚から「みんなの広場」発足の経緯と市民活動サポートセンターの発足について説明させていただきました。その後、皆様よりご意見をいただきました。

【ご意見の内容】

- ①みんなの広場が皆さんとの交流の場だとすると、陽だまりサロンさんが先輩のような気がするので参考になるのでは。
- ②進修館の場で若い大学生の方達とお話をしたい。
- ③みんなの広場は今は無理でも将来的に貸せる場所になって欲しい。

最後は進修館の建物のすばらしさに皆さん夢中になり終わりに時間を向かえてしまいました。

利用者懇談会は毎月第4土曜日の11:00～12:00に開きます。お時間ありましたら皆様のご意見とスタッフとの交流をいかがでしょうか。

利用者懇談会

日時：2022/05/28（土）11:00～12:00

場所：コミュニティセンター進修館 2Fロビー「みんなの広場」

参加：申し込み不要・参加無料

問合：TEL 0480-33-3846 進修館「みんなの広場」担当



いろんな番組に出ています♪ ~進修館がロケ地になっている番組~

4月12日、進修館で撮影していたTVドラマ「明日、私は誰かのカノジョ」が放送されました。オープニングにも起用されており、何度も進修館が登場します。

進修館がTV番組や各種映像コンテンツのロケ地に利用されることはある、これまでにも、

- ・音楽プロモーションビデオ「あの頃も 今も～花の24年組～／長山洋子」
- ・TV番組「奇跡体験アンビリーバボー」・TV番組「林先生の初耳学！」
- ・TV特撮「光戦隊マスクマン」・TV特撮「テツワン探偵ロボタック」
- ・TV特撮「仮面ライダー剣／仮面ライダービルド」・TV特撮「地球戦隊ファイブマン」
- ・CM「ソフトバンク携帯」・TVドラマ「おもいっきり探偵団 霸悪怒組」・
- ・TVドラマ「明日、私は誰かのカノジョ」・TVドラマ「今からあなたを脅迫します」

などなど、さまざまなジャンルに登場しています。これらはほんの一部で、この他にも雑誌や新聞への掲載や世界各国の大学・研究所による見学・視察なども多々あり、これらのことから進修館は各方面から注目されている！ということが伺えますね。

さて、ロケ地としての進修館、みなさんは幾つご存知でしたか？ 改めて見ると特撮番組のロケ地として使われていることが多いな～という印象があります。もし機会があれば、それらの番組を見て、進修館がどのように映っているか確認してみるのも面白いかもしれませんね。

皆様からの声をお届け！

和戸1～5丁目までの7町会からなる和戸町内会。
その会長をつとめている中村隆さんにお話を伺いました。

和戸駅前に設置されたプランターの手入れや地域の防犯活動をはじめ、地域が安心して暮らせるよう長年にわたって活動を続けている和戸町内会。1060戸の会員から成る7つの区のまとめ役として町内会長を務める中村隆さんに、進修館の印象などについてお話を伺いました。

質問1 「中村さんから見た進修館の印象は？」

- ・平成7年に和戸の区長になったのをきっかけに、地区の代表としてコミュニティ協議会（以下「コミ協」）の役員になった。そのときコミ協の会議の会場が進修館だった。外観は見たことがあったが、中に入ったのはこの時が初めて。第一印象は「すごいところだなあ」。外観が斬新で、とてもかっこいいと思った。
- ・次の印象は「暗いなあ」というもの。参加する会議が夜開催されることが多かったからかもしれない。
- ・当時はコミ協の事務局が進修館内にあったことから、進修館は地域コミュニティの拠点という印象がある。宮代町民まつり実行委員会にも所属し、イベント委員会として運営にも関わった。24時間サッカーをやった年があり、仮眠しながら様子を見に行ったことを覚えている。



中村さんはコミ協や町民まつりでの活動を通じて、町内の様々な方とのつながりができたそうです。「今でも行き交うことがあると『あの人とはこんなことを一緒にやったなあ』と懐かしくなるんだよ。」という言葉には、活動を続けているからこそ重みがあります。

質問2 「今後の進修館に、どのようなことを期待しますか？」

- ・建物を建て替えてしまうくらいの考え方で、一新してやってもらいたい。進修館はコミュニティのための建物だから、地域住民のために集会所のような機能もあったらいい。
- ・宮代町の先々の人口構成なども考えて、様々な使いができるようになっているといい。家具などの見た目はいいが、使い勝手がどうもよくない。作業するときに机が使いにくい。また、小さな子どもがいる家族にとっては、冬でも暖かいオムツ替えスペースなどがあるといいのではないか。来館者が必要としていることを取り入れていくと、住みよいまちづくりの拠点となるのではないか。
- ・地域の人が様々なことを楽しめる施設にならいいと思う。例えば卓球をしたり、料理教室があったりするといい。地元の高校に利用を勧めるなどしてはどうか。いつも決まった人が利用しているように感じるので、もっといろいろな人に使ってもらえるといいのではないか。



中村さんに「宮代町で好きな場所はどこですか？」と訪ねたところ「新しい村の集会所あたりの風景がお気に入り」とお答えいただきました。このあたりは晴れた日はとても爽やかです。そして一押しは夕景。真っ赤に染まる空と東武動物公園のコラボが最高です。

中村さんとのお話は、進修館のことから地域のことまで多岐にわたりました。中には、区長としてぐるる宮代のオープニングセレモニーに出席して嬉しかった、という微笑ましいエピソードもありました。また、昨今の町内会はなれや高齢化による役員を引き受けられる人の減少、集会所の老朽化など、地域が抱える問題がたくさんあることもお話しいただきました。インタビューで話題になっているコミ協は平成30年5月に解散しましたが、中村さんの目線は当時と変わらず、ご自身が暮らす和戸町内会だけでなく、広く向かっていると感じました。中村さん、ありがとうございました！